

Gießener Zeitung vom 17. Februar 2018

Spende überreicht

Von Bürgerreporter
Frank Dönges

BIEBERTAL | Kürzlich besuchten acht Krumbacher Damen der dortigen Frauenhilfe die Bahnhofsmission in Gießen. Dies geschah im Rahmen ihrer jährlichen Spendentour, welche die Damen nicht das erste Mal zur Bahnhofsmission brachten.

Auch diesmal kam durch den Verkauf von selbst hergestellten Gegenständen und selbstgemachter Marmelade auf dem Weihnachtsmarkt in Gießen, die außerordentliche Summe von 2600 Euro zusammen.

Diese Summe verteilten die Krumbacher Damen unter der Leitung von Frau Herwig in diesem Jahr an die Bahnhofsmission Gießen (200 Euro), sowie an die Clowndoktoren Gießen, an die Jugendwerkstatt Gießen und die Behindertenseelsorge Gießen. Aber auch Einrichtungen der Heimatgemeinde Biebertal wurden bedacht. Der Förderverein Sozialstation Biebertal und die Jugendfeuerwehr Krumbach können sich ebenfalls über tolle Spendensummen freuen.



Die Damen der Frauenhilfe Krumbach bei der Übergabe der Spende.

FOTO: FRANK DÖNGES